



Ausschuss für Schule, Soziales und demographischen Wandel	16.09.2014
---	------------

öffentlich

Vorlage Nr.	558/2014-5
-------------	------------

Stand	28.08.2014
-------	------------

Betreff Bornheimer Erklärung für Respekt, Akzeptanz und Toleranz

Beschlussentwurf

Der Ausschuss für Schule, Soziales und demographischen Wandel beschließt die Bornheimer Erklärung zu Respekt, Akzeptanz und Toleranz.

Sachverhalt

Bedingt durch die Ereignisse in Zusammenhang mit dem Junggesellenfest Walberberg und Publikationen aus dem rechtsradikalen Spektrum („pro NRW“ und „Identitäre Bewegung“) hat der Arbeitskreis „Respekt und Akzeptanz“, in dem Kirchen, Wohlfahrtsverbände und Initiativen aus Bornheim zusammenarbeiten, die in der Anlage beigefügte Bornheimer Erklärung erarbeitet.

In der Erklärung wird ausgeführt und bekräftigt, dass sich die Stadt Bornheim zur menschenwürdigen Aufnahme, Unterbringung und Betreuung von Flüchtlingen bekennt und sich gegen fremdenfeindliche Bestrebungen stellt. Die Erklärung wird mit Kirchen, Wohlfahrtsverbänden, Migrantorganisationen, Unternehmen und Gewerkschaften abgestimmt.

Der Integrationsrat der Stadt Bornheim hat in seiner Sitzung am 26.08.2014 der Erklärung zugestimmt und empfiehlt dem Rat und den Ausschüssen, die Erklärung zu beschließen.

Anlagen zum Sachverhalt

Bornheim Erklärung